Personelle Veränderung

Liebe Gemeinde, im Auftrag des Generalvikars unseres Bistums

haben wir Ihnen mitzuteilen, dass Herr Schulpfarrer Matthias Smuda nach zweijähriger Arbeit in unseren Gemeinden und an der Ursulinenschule zum 7. Juni unsere Pfarreien verlässt. Schulpfarrer Smuda, der seit Februar 2018 zunächst zeitlich befristet im Bistum Fulda tätig ist, hätte gerne weiter in Fritzlar, Ungedanken und Wabern mitgestalten wollen. Doch ist eine Vereinbarung mit der Bistumsleitung über eine Inkardination in unserem Bistum nicht erreicht worden.

Herr Schulpfarrer Smuda wird bis zum 7. Juni in unseren Gemeinden tätig sein. In den bis dahin verbleibenden Wochen ist Gelegenheit, sich von Schulpfarrer Smuda zu verabschieden und ihm für seinen Einsatz bei uns Danke zu sagen, – vor allem in und nach den von ihm geleiteten Gottesdiensten. Unter den Bedingungen der Corona-Krise müssen wir leider auf eine gesonderte, offizielle Verabschiedung im größeren Rahmen verzichten.

Vielen von uns wird es schwerfallen, Schulpfarrer Smuda gehen zu lassen. Wir bedauern sehr, dass unsere Gemeinden in ihm einen engagierten Seelsorger verlieren. Für seinen weiteren Weg im priesterlichen Dienst wünschen wir Herrn Schulpfarrer Smuda von Herzen Gottes Segen!